

M. Daniel Comeau nommé directeur du Service de sécurité incendie de la Ville de Magog

Magog, le 16 septembre 2025 – Le processus de dotation pour le poste de directeur du Service de sécurité incendie à la Ville de Magog s'est conclu hier soir alors que les membres du conseil municipal ont annoncé, en séance publique, la nomination de M. Daniel Comeau pour succéder à M. Sylvain Arteau. Le nouveau directeur du Service de sécurité incendie entrera en fonction le 6 octobre prochain.

Pompier de formation, M. Comeau est à l'emploi de la Ville de Magog depuis 1999 et a gravi les échelons au sein de l'organisation. Il a, entre autres, occupé les fonctions de lieutenant, de chef aux opérations et d'assistant-directeur. Il a chapeauté le comité de formation et le comité de santé et de sécurité au sein du Service de sécurité incendie. Il est nouvellement détenteur d'un diplôme d'études supérieures spécialisées (DESS) en gestion des organisations en sécurité publique. Par le passé, M. Comeau a également travaillé comme conseiller en mesures d'urgence au CIUSSS de l'Estrie - CHUS ainsi que pour de nombreuses entreprises privées.

La directrice générale de la Ville de Magog, M^e Sylviane Lavigne, se réjouit de la promotion de M. Daniel Comeau. « Depuis maintenant plus d'un an, Daniel se consacre à la gestion opérationnelle de la Division intervention et travaille directement avec les quatre chefs aux opérations. Son parcours professionnel, ses connaissances approfondies de notre ville et son sens de l'initiative font de lui la personne tout indiquée pour occuper le poste. Lors des départs d'un membre de notre équipe, nous priorisons toujours la relève à l'interne afin de permettre à nos employés d'obtenir des opportunités professionnelles à la hauteur de leurs ambitions. Daniel a eu l'occasion de travailler de concert avec Sylvain depuis 1 an pour faciliter la transition pour l'équipe », fait-elle valoir.

M. Sylvain Arteau prendra sa retraite le 9 octobre 2025 après plus de 7 années de service à la Ville de Magog et plus de 40 années de carrière. M^e Lavigne tient à souligner le rôle important qu'il a joué à la municipalité. « À la fois visionnaire et leader, Sylvain a toujours placé les relations humaines au centre de sa méthode de gestion. Ses qualités professionnelles et sociales ont su faire évoluer le Service de sécurité incendie. Il a été à la tête d'événements majeurs à Magog : l'incendie au centre-ville en 2018, les grands vents de 2019, les inondations de 2023 et 2024 ainsi que le feu chez l'entreprise Magotteaux. En plus d'avoir amélioré la sécurité



civile au sein de l'organisation, il a contribué activement au renouvellement du Schéma de couverture de risques en incendie de la MRC de Memphrémagog qui sera adopté sous peu. Il a procédé à la restructuration des méthodes opérationnelles reliées aux normes et à la loi sur la santé et sécurité et a été au cœur de l'entente intermunicipale conclue avec la municipalité d'Orford. Je tiens à remercier Sylvain pour ses années de loyaux services à la Ville de Magog. Nous lui souhaitons une retraite bien méritée à profiter de la vie et de sa passion pour les voyages! »

-30-

Source et information :

Division des communications
Ville de Magog
819 843-3333, poste 444

